

Ikea

Rückt das Thema Nachhaltigkeit in den Fokus

Freitag, 22.09.2017



Foto: Ikea

Hofheim-Wallau/Kaarst. Am 12. Oktober eröffnet das „weltweit nachhaltigste“ Ikea-Einrichtungshaus in Kaarst (Foto). Der „More Sustainable Store“ spiegelt das Thema Nachhaltigkeit umfangreich wider – vom Einsatz umweltschonender Techniken über ein außergewöhnliches Architekturkonzept bis hin zu regionalen Dienstleistern und lokalen Kooperationen.

Unter dem Motto „Offen für Neues“ tourt Ikea vor der Eröffnung in Kaarst in der Zeit vom 26. September bis 7. Oktober mit dem „Offen für Neues“-Markt – ein Markt voller nachhaltiger Ideen – durch Kaarst, Krefeld und Mönchengladbach. Fast alle Marktstände sind aus Naturmaterialien und Holz gefertigt. Sie erinnern an die nachhaltige Holzfassade des neuen Ikea-Hauses und warten mit verschiedenen Aktionen auf.

Eine Übersicht der einzelnen Aktionen und Termine gibt es unter www.ikea.de/Kaarst.

[zum Seitenanfang](#)